



EL FIDE PARTICIPA EN LA EXPO SAIE 2014

México, D.F., a 23 de febrero de 2014.- El Fideicomiso para el Ahorro de Energía Eléctrica (FIDE) continúa sembrando la cultura del ahorro y uso eficiente de electricidad en los diferentes sectores de la sociedad, a través de la difusión y promoción de sus programas.

Prueba de ello es su participación en la *Expo SAIE México 2014*, del 19 al 22 de febrero en el World Trade Center de la ciudad de México, en donde se asesoró a decenas de visitantes sobre los programas de Apoyo y de Ahorro que brinda el FIDE, como son Ecocrédito-Empresarial (PAEEEM) y Eficiencia Energética (PEEF).

Se sensibilizó a los visitantes que acudieron al stand del Fideicomiso sobre lo importante que es hacernos responsables del consumo y uso eficiente de la ener-

gía eléctrica para ahorrar dinero y contribuir con el medio ambiente.

SAIE México 2014 ofrece una visión para construir y diseñar inmuebles sustentables, dirigido a proteger la ecología, las comunicaciones, la iluminación, los sistemas de ahorro de energía, manejo de agua, control de clima y los sistemas de seguridad entre muchas otras actividades que integran el quehacer responsable de esta industria.

En la Expo se propuso la incorporación de conceptos amigables con el medio ambiente que redunden en un ahorro en la economía de los beneficiarios, mejor calidad de vida, para preservar el patrimonio natural y lograr un equilibrio entre el hábitat y el entorno.